

La troisième édition a connu un nouveau succès

## Ils étaient 350 au cross de la Sensée

Ce fut un succès pour la troisième édition du cross de la Sensée qui a eu lieu dimanche, organisé par le Féchain athlétique club, section locale du DSA, et la municipalité. Près de 350 athlètes (des mini-poussins aux vétérans) étaient au rendez-vous. Le parcours très technique a fait une fois de plus l'unanimité.

**Classements :**

- mini-poussins, filles, Amandine Deregnacourt d'Auby ; garçons, Julien Jombart de Douai Sin ;
- poussins : filles, Stéphanie Speck d'Auby ; garçons, Ludovic Hutin de Douai ;
- benjamins : filles, Marie Lemoine de Douai ;
- minimes : filles, Naïma Jalikh de Dechy Guesnain ;



- cadets : Valery Tallev de Dechy Guesnain ;
- cadettes : Amélie Droulez de Douai Sin ;
- juniors masculins : Julien Speck d'Auby ; féminins, Jamila Jalik de Dechy Guesnain ;
- espoirs masculins : Abdelkader Belhadji d'Auby ; féminins, Virginie Spoler d'Auby ;
- seniors masculins : Nicolas Carlier de l'US Valenciennes A ; féminins, Najate Azound US Maubeuge ;
- vétérans 1 : Patrick Alard Douai ; vétérans 2 : Daniel Bourdon de Douai ;
- vétérans (dames) : Jocelyne Bertou de l'US Maubeuge.